



Déclaration de Pierre-André Juven, Adjoint à la Santé, suite au couvre-feu annoncé par le Président de la République Emmanuel Macron

« La situation sanitaire que nous vivons est une épreuve pour toutes et tous. Suite à la reprise de la pandémie, un couvre-feu sera établi dès 21h à Paris, Grenoble, et dans sept autres métropoles de France pour une durée initiale de six semaines. Bien que difficile à vivre pour nombre d'entre nous, cette mesure est nécessaire pour enrayer la dynamique actuelle de la pandémie. Les derniers chiffres de cette dernière sur le territoire de la métropole grenobloise, avec 420 cas pour 100 000 habitants au 13 octobre, sont inquiétants et demandent une action rapide et efficace.

Cependant, cette situation de crise ne peut pas nous faire oublier la crise sociale qui s'amplifie partout en France, avec une augmentation de la précarité, du chômage, de l'isolement et des violences conjugales. C'est notre priorité absolue : prévenir la seconde vague de pauvreté et d'isolement.

J'encourage les Grenoblois-es à respecter cette nouvelle mesure, à faire preuve de compréhension et de solidarité, et à respecter plus que jamais les gestes protecteurs, porter le masque, respecter la distance physique, se laver les mains régulièrement et limiter son nombre de relations sociales hebdomadaires. »